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Oggetto: convocazione Consiglio di Amministrazione giovedì 07/05/2015 ore 20.30 presso la 
               sede di Piazza ISAIA 1 - PRADLEVES 
 

 
Ordine del giorno 
 
1 – Lettura e approvazione verbale Riunione del 30/03/2015 CdA redatto dal Segretario. 
2 – Problematiche continuative al CdA sulla gestione del Consorzio. 
3 – Varie ed eventuali 
 
 
Verbale n. 3/2015 del 07/05 
 
 
Il CdA si riunisce alle ore 21.00 del 07/05/2015  presso la Sede del Consorzio - P.zza ISAIA, 1 
 
 
Sono presenti: 
Giovanni RIBERO Presidente, Angelo DURANDO Consigliere Anziano, Carlo POZZI, Fabrizio 
SIMONDI e Giacomo BELTRAMO Consiglieri. 
Presenzia il sottoscritto Roberto RIBERO che provvede alla stesura del presente verbale. 
 
1 – Viene letto dal Presidente e approvato dal CdA il verbale N. 2 del 30 marzo 2015, lo stesso 
verrà archiviato nell’albo dei verbali e pubblicato sul sito Drai-Fodone.org. 
 
Alle ore 21,10 arriva il Sindaco e il Vicesindaco di Pradleves, Marco MARINO e  Riccardo DURANDO. 

 
2 – Il Presidente informa i presenti dei vari incontri avuti assieme al Sindaco Marco MARINO con i 
responsabili: Ente di Governo ATO/4, Servizio Idrico Integrato (SII) e Responsabili ACDA a 
seguito comunicazione del 24/02/2015 Prot. U00286 la quale asseriva che il nostro Consorzio non 
aveva titolo legittimo ad esercitare il servizio di Acquedotto sul Comune di Pradleves – pertanto da 
considerarsi decaduto su base imperativa di legge il 13 marzo 2015. 
A suddetta lettera e dopo un secondo incontro con i responsabili SII, - Prof.ssa SIBILLE, Ing. 
GALFRE’e  Sig.or COLOMBERO-  il Sindaco di Caraglio e Pradleves, il CdA del Consorzio 
DRAI-FODONE disponeva in accordo con Marco MARINO affinchè venisse inviata lettera 



Protocollo di risposta nella quale si ribadiva in modo inequivocabile le caratteristiche del nostro 
Consorzio, ossia: 

-  il Consorzio, sin dalla sua costituzione (anno 1956) eroga il Servizio di Acquedotto sulla 
quasi totalità del Comune di Pradleves,  non a rilevanza economica ma ridistribuendo le sole 
spese vive sostenute annualmente (manutenzione ordinaria e straordinaria, canone 

Demaniale, tasse Comunali, energia elettrica) ai SOLI Soci Comproprietari. 
Pertanto richiede URGENTE comunicazione di rettifica della decadenza e proseguire nel 
servizio previsto dallo Statuto. 

Purtroppo la risposta che ne seguiva dall’ATO/4 - SII non era esaustiva in quanto continuava a 
richiedere documentazioni non identificate ed inoltre si veniva a sapere, dopo un’ulteriore incontro 
del Presidente del Consorzio con un Consigliere dell’ATO/4, che avevano richiesto un quesito alla 
Regione Piemonte di come comportarsi con il nostro Consorzio. 
Il tutto sopra detto viene confermato dal Sindaco Marco MARINO. 
Siamo pertanto in attesa di chiarimenti dall’ATO/4- SII e quindi si decide di continuare il servizio 
come se nulla fosse successo, anche perché non possiamo chiudere l’acqua ai Pradlevesi. 
 
La riunione prosegue senza la presenza del Sindaco e Vicesindaco. 
 
3 – Varie 
Il CdA, nonostante le perplessità sulla risposta o meno dall’ATO/4 di Cuneo, decide di portare a 
termine, entro il 2015, la messa in sicurezza della zona di captazione del DRAI 2 e la recinzione di 
tutela delle due captazioni e della vasca di carico come già concordato con il CdA del 30 marzo. 
 
Clorazione: 
visto il risultato positivo delle analisi fatte a fine aprile, il CdA decide la chiusura della Clorazione 
anche alla vasca di carico di Fugirosso nel periodo dal 01 GIUGNO al 31 GENNAIO salvo in caso 
di pioggia eccessiva. 
 
Quota 2015:  
a seguito di quanto discusso al punto 2, stante l’eventualità di una possibile dismissione del 
Consorzio il Presidente pone alla discussione del Consiglio la proposta di riduzione o addirittura 
annullamento della quota associativa per l’anno 2015, in quanto il fondo cassa risulta ampiamente 
adeguato a far fronte alle spese di ordinaria gestione. Sentito il parere di tutti i Consiglieri, si decide 
all’unanimità di lasciare inalterata la Quota, in quanto stabilita dall’Assemblea Generale del 2014, 
nella misura di 14,00 Euro per unità, per tutto il corrente biennio amministrativo. 
  
 
Terminati i punti all’ordine del giorno il CdA chiude alle ore 22 e 45. 
 
 
 
il Presidente - Giovanni RIBERO   (firmato in originale)     
  
il Consigliere Anziano - Angelo DURANDO (firmato in originale) 
 
il Consigliere Giacomo BELTRAMO   (firmato in originale) 
 
il Consigliere - Carlo POZZI    (firmato in originale) 
 
il Consigliere – Fabrizio SIMONDI    (firmato in originale) 
 
 
 
il Segretario – Roberto RIBERO   (firmato in originale) 


